

Nous sommes cinq étudiants en deuxième année à la faculté de médecine Charles Mérieux (Oullins).

En tant que membres de l'association ACTES (Association de Coopération avec le Tiers-monde pour l'Éducation et la Santé, association de l'université Lyon 1), nous organisons une mission de Solidarité Internationale au Népal en août 2018.

L'un des objectifs de ce projet est l'échange culturel, s'inscrivant dans le principe de la Solidarité Internationale d'impliquer un maximum de personnes dans l'aide aux populations plus défavorisées.

C'est pourquoi nous allons mettre en place un échange de dessins entre des enfants d'une des classes de sixième du collège Paul d'Aubarède de Saint-Genis-Laval et des enfants népalais de l'école de Lisankhu.

Le but de ces dessins est de représenter des habitudes de la vie quotidienne des enfants et par ce moyen de communication universel, de dépasser la barrière de la langue.

Pour plus d'informations sur notre projet, n'hésitez pas à nous suivre sur notre page Facebook !

→ Mission Népal 2018

Pauline, Cassandre, Camille, Alexandre et Raphaëlle

